
智行理财网
中国股市的五朵金花 股市里的五朵金花

很多朋友对于中国股市的五朵金花和股市里的五朵金花不太懂，今天就由小编来为
大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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中国白酒五朵金花

楼主的问题前应该再加个川字，因为我国的白酒第一梯队的远不止五个，即使把历
史传承等各方面条件都严格限制。

最主要的是五朵金花本身是地域性极强的云南省的名片性代表。所以与之相对的其
他领域五朵金花，在地域方面自是以行省为宜。

川酒五朵金花：五粮液、泸州老窖、剑南春、郎酒和全兴大曲

大盘的主力到底是谁？

有很多散户会疑惑，大盘的走势有明显的技术形态，这背后一定是主力所为。

那么大盘的主力究竟是谁？

坊间最普遍的一种说法，就是国家队，其实并不是那么一回事。

我们通常说的国家队，主要是证金、汇金，以及社保基金这样的资金。

但这样的资金，并不是掌控大盘走势的主力军，原因有两个。

1、国家队资金，只潜伏，不坐庄。

所谓大盘的主力，指的是可以明显影响大盘走势的主力资金。

很明显，国家队的资金并不是这类资金。

不论是证金、汇金，还是我们常说的社保基金，它们并不喜欢去操纵股票。
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它们的交易模式也很简单，在股价相对比较低，市场总体估值合理，甚至是偏低的
时候，入场“救市”。

与其说是救市，不如说是来捡便宜货。

当经历一轮炒作之后，你就会发现，这些资金早已悄然退出，等数据公布的时候，
早已经离场了。

至于谁来给这部分资金抬轿，其实也挺简单的，散户也好，机构也罢，都会有。

它们接受到国家队入场信号后，会认为是个利好，自然就会跟风入场，去拉升指数
。

这部分资金的操作风格偏慢，绝对不可能是每天震荡的行情中，真正的主力。

2、国家队资金，占比体量并不大。

其次，之所以说国家队资金并不能算是主力资金，因为这部分资金体量是相对有限
的。

低频的策略性交易方式，加上总体资金量偏小，再加上输不起的特性，导致国家队
资金，根本不可能操控市场。

有时候，甚至在国家队建仓的情况下，都挡不住指数继续往下跌的情况。

这在2015年救市的时候，就已经出现过一次这样的情况了。

国家队资金大量入场，都没挡住配资清盘的大量抛售，可见双方资金的体量还是有
很大量级上的差别。

国家队的资金并不是主力资金，并不代表整个市场不存在主力资金。

整个市场必然是存在主力资金，去掌控整个大盘的走向，只不过这部分资金，比大
部分散户想象的要复杂。

我们换一个角度，从主力资金对于大盘的影响，来做个解释。

然后你就会明白，这背后的资金到底是什么情况。
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因为主力资金的意图，可能并不像我们想象的那样。

1、主力资金需要活跃市场气氛，确保市场人气，保证IPO。

你有没有想过，为什么当市场很弱的时候，还是会有一些资金去拉升一些板块。

当市场跌跌不休的时候，到底是哪些资金去接盘了市场上的筹码。

当谁都不赚钱的时候，哪里来的资金愿意在市场里炒作。

这就是主力资金的作用，维护市场的活跃度，确保市场的人气。

这个市场的人气，其实最终都是为了IPO做服务的。

如果你是老股民，就会知道，以前市场低迷的时候，IPO是会停止一段时间的。

市场的功能是融资，但是一潭死水的市场，是达不到融资效果的。

因此，主力资金就成了这个市场里的活跃调节剂，和散户资金一起，带动整个市场
的交易。

市场的人气一旦有保证，很多事情就能按部就班地往下推进了。

2、主力资金需要确保行情可控，运行在合理区间。

主力资金还有一个任务，就是确保整个大盘的总体可控。

可能很多股民误解了可控的意思，所谓的可控就是不要出现太大的涨幅。

A股的股灾，往往都是出现在行情不可控之后，比如2008年，2016年，都是失控
的牛市，带来了疯狂熊市。

对于市场来说，下跌得多，那是越跌越安全，越跌越有价值，根本不是问题。

但是上涨的话，一定会积聚风险，所以，所谓的可控，主要是控制上涨幅度，而不
是下跌。

当然，为了体现A股的实力，现如今下跌也会进行一定的控制，跌的不会太深，不
会再像以前跌的那么凶。
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但仅仅只是指数上的控制，并不代表个股的下跌会设限制。

至于很多人认为的合理区间，在主力资金的眼里，其实就是3000-3500的区域里
。

所以，市场会围绕这个区域已经来来回回折腾数年了，也都是主力资金的功劳。

3、主力资金要确保市场间各路资金的平衡，达成共识。

主力资金还有一个主要的作用，就是平衡市场的各路资金，让这部分资金能达成共
识。

即便主力资金实力强劲，但占到市场总体的比例，依旧是比较有限的，不可能百分
百掌控市场。

主力资金的作用，是驯服市场的其他资金，保证这些资金在分歧和博弈中，达成趋
势上的一致性。

简单地说，一些不听话，唱反调的资金，主力资金就给它收割掉。

反正按照主力资金的体量，收割散户赚的钱都不够塞牙缝，收割一些大资金也是理
所当然了。

主力资金会去引导整个市场的预期，确保整个市场的步调相对一致，这样才能更好
地把控整个市场。

这就是为什么，有时候刚刚上涨，就会下跌，有时候才开始下跌，就会反向上涨。

这都是因为主力资金的意图和市场资金发生了一定的分歧，主力在修正市场的总体
大方向。

各路资金入市都想赚钱，但主力资金要保证不能让这些资金胡乱收割，把市场彻底
做坏，所以会在这些资金要撤退的前夕，对它们进行围剿。

这是一场大资金之间的博弈，也是一场没有硝烟的战争。

现如今的各路资金，基本都能揣摩主力的意图，因此总体步调还是相对比较一致的
。

                                    4 / 8



智行理财网
中国股市的五朵金花 股市里的五朵金花

4、主力资金需要保证相关政策导向，正确引导股市行情。

主力资金还有一个任务，就是引导市场的热点，一定要和政策导向相符。

简单地说，如果政策发布对于市场有实质性利好，那么主力资金就会去炒作对应的
热点。

或许你觉得这个事情应该是游资去干的，但实际情况游资会参与，但也是跟风参与
。

游资炒作主要是看赚钱效应，热点只是个噱头。

而政策导向，是为了把某些战略层面的东西，进行正确引导，让市场都知晓国家战
略。

当然，这些政策扶持的板块炒作，最终高位站岗的肯定不是主力资金，而是接力资
金。

至于谁参与了最终的接力，市场会给出答案，对于散户来说，自己心知肚明就好。

由此可见，主力资金更像是整个大盘的管理员。

在市场经历过一次次大起大落后，维持整个市场稳定的存在，并不是什么以盈利为
主的资金。

这可能会颠覆很多股民的认知，但事实就是这样。

这部分资金会给国家队做嫁衣，因为他们明白国家队是必须得赚钱的。

主力资金也会允许一些游资进行收割，因为游资帮助它们有效地活跃了气氛。

主力资金有时候，甚至会去收拾一些割韭菜的庄家，一方面是保护韭菜，另一方面
它们也需要往自己的腰包里装点钱。

这部分资金很神秘，但又没有那么的神秘，它们听从指挥，平时却又独立运作。

它们之间，依靠市场盘面去相互间交流，达成一个趋势上的共识，也会根据实时的
热点咨询做出策略上的调整。
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这部分资金，每天的交易额，占比市场总成交量的30%以上，足以引导整个市场
的走向。

最后聊聊，大盘主力对于散户的意义和价值。

其实，大盘主力的目标，肯定不是收割散户，毕竟散户是市场里的活水，是市场中
调节氛围非常重要的一个环节。

大盘主力不是庄家，它不会操纵单一的个股，也就不会针对散户。

很多时候，大盘主力还会保护散户的部分利益，确保散户不被伤得太深。

因为散户如果伤得太深，市场的活跃度太低，也是会对行情产生影响的。

那么对于散户来说，如果能利用好当下大盘的主力，其实是可以稳稳当当赚点钱的
。

以下三点，如果能非常明确，那就能把握好主力带来的必然性行情。

1、懂得投资核心指数的价值。

所谓的核心指数，除了沪指以外，剩下的就是上证50，沪深300，包括创业板50
，科创板50。

其实，所谓的大盘主力，就是以这些成分股标的为主要投资标的，来引导市场的。

必须得懂得核心指数的投资价值，因为这些指数标的是相对比较优秀的投资标的，
总体的走势也会强于整个大盘。

主力资金赚钱的大逻辑，也就是这些核心指数带来的回报。

通过简单的投资这些核心指数，相对低风险，而且点位可控，相对比较简单。

不会有太多的超额收益，但一定能给你稳稳的幸福。

2、跌多了，涨多了，都要敢于出手。

既然，我们知道主力资金的目的，是维护整个市场的稳定，并且在一个合理的价格
区间。
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那在跌多的时候，就要勇敢的买入，在涨多的时候，就要勇敢的卖出。

别等到市场跌破3000的时候，恐慌的割肉，等市场突破3500的时候，觉得大牛市
要来，盲目地跟风。

只有尽可能地把握行情的中枢，在超跌和超涨的情况下，能够把握行情的命脉，才
有可能赚到钱。

敢于出手是代表对行情的判断准确，而不是被市场情绪所影响。

3、核心政策下的市场热点，要积极参与。

最后一点，主力资金对于政策的敏感度是非常高的。

就好比去年，碳中和的大背景下，市场大力发展新能源就是最好的例子。

真金白银地进入这个领域去做投资，一轮又一轮的炒作，其实就是主力资金起的头
。

市场没有热点的时候，主力资金就会拿这些政策面引导的方向，不停地轮番上演行
情。

主要的目标，其实就是通过带动这部分板块，拉动市场人气。

围绕主力的核心思路，进行顺势而为的操作，对于散户来说才是一种聪明的做法。

什么是股市五朵金花

股市五朵金花主要是指五大板块，即煤碳、钢铁、汽车、电力、银行。当时长江证
券研究报告提出的，对第一波集中持仓的大盘蓝筹股的美称。也就是在2003年由这
些大盘蓝筹股把大盘指数推高至1783

五朵金花是那五个股票

五朵金花主要是指股市上的五大主力板块，分别是煤炭、汽车、电力、银行与钢铁
。

中国股市的“五朵金花”最早行情中被提出，主要指的是五大主力板块。
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关于中国股市的五朵金花和股市里的五朵金花的介绍到此就结束了，不知道你从中
找到你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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